Publié le 13 septembre 2021 à 15h44

## Alinéa : un dispositif dans le Trégor-Goëlo et l'Argoat pour accompagner les personnes endeuillés par le suicide d'un proche



Les représentants, de la Fondation Bon Sauveur de Bégard et de l'État étaient présents à la Grande Ourse pour l'inauguration du dispositif Alinéa de prévention et d'accompagnement des proches endeuillés par le suicide.

Lecture: 2 minutes.

Une veille et un accompagnement pour soutenir les personnes endeuillées par le suicide d'un proche. C'est notamment ce que propose, depuis quelques jours, sur l'ouest des Côtes-d'Armor, la Fondation Bon Sauveur. Un dispositif baptisé Alinéa.

Afin de mettre en lumière et inaugurer le dispositif Alinéa, qui accompagne les proches endeuillés par un suicide, une réunion a eu lieu, ce lundi, à la Grande Ourse de Saint-Agathon. Le territoire que dessert la Fondation Bon Sauveur de Bégard est parmi les plus concernés en France par le suicide et le deuil après suicide. Aussi, depuis onze ans, elle développe avec ses professionnels de santé des actions de prévention, de sensibilisation, de formation et d'accompagnement et est soutenue en cela par les communautés d'agglomération et l'Agence régionale de santé.

## Une écoute et un accompagnement pour les proches

Afin de répondre aux besoins des malades, de leurs familles, des services de santé ou de sécurité, qui n'avaient pas de référents, la cellule prévention suicide de la fondation a créé Alinéa, un dispositif innovant, pionnier et collaboratif qui accompagne les proches endeuillés en qualité d'entourage face à un événement de vie mais n'a pas vocation à s'inscrire dans une dimension sanitaire. À la suite d'un drame, les secours ou même les forces de l'ordre intervenant sur les lieux pourront aiguiller les proches vers ce dispositif.

## Veille téléphonique, consultation, groupe de soutien...

Parmi les missions d'Alinéa, figure la veille téléphonique. Après le premier appel, un professionnel établit une évaluation clinique qui peut aboutir à une consultation individuelle ou familiale. Il ya aussi les consultations, proposées lors de l'entretien téléphonique et n'engagent pas forcément à un suivi. Il y a enfin un groupe de soutien : les échanges (dix séances) auront lieu une fois par mois, durant deux heures, avec huit personnes maximum.

Étaient présents, ce lundi, lors de l'inauguration du dispositif, pour la fondation Bon Sauveur, Pascal Conan, directeur général, Marc Le Houerou, administrateur et secrétaire; les personnels de santé référents, le Dr Sarah Lecuyer, psychiatre, Mélanie Coquelin, psychologue et Kristel Martin, infirmière; mais aussi Dominique Laurent, sous-préfète de Guingamp, Nathalie Le Formal, directrice de la santé publique à l'ARS, Magalie Bonnet, représentant le procureur de la République, le colonel Gonzague Montmorency, commandant le groupement de gendarmerie départementale des Côtes-d'Armor et Daniel Keraon, commandant le commissariat de police de Lannion.

## Contact

Tél. 06 70 62 63 19 ou mail, alinea@fondationbonsauveur.fr

Soutenez une rédaction professionnelle au service de la Bretagne et des Bretons : abonnez-vous à partir de 1 € par mois.

Je m'abonne

13/09/2021 16:31	Alinéa : un dispositif dans le Trégor-Goëlo et l'Argoat pour accompagner les personnes endeuillés par le suicide d'un proche